



CON LA CUT

En su visita a la Central Unica de Trabajadores, Seregni conoció los planes que esta colectividad tiene respecto a la nueva etapa del proceso que vive Chile, mostrándose satisfecho por la calurosa acogida de que fue objeto. En la gráfica el Presidente de la CUT contestando una de las preguntas formuladas por el lider uruguayo.

Directores y rectores de tercer sector escolar, apoyan a la ENU

Un amplio respaldo a la idea de establecer la Escuela Nacional Unificada dio el Seminario realizado por los Directores y Rectores de establecimientos educacionales del Tercer Sector Escolar de Santiago.

Además de aprobar el informe, los participantes en el Seminario propusieron una serie de medidas de apoyo, y elevaron a conocimiento de las autoridades una serie de consultas.

En el texto de los acuerdos expresan que la estructura de la ENU es fundamental, especialmente porque pone énfasis en la educación parvularia. En cuanto a la Educación General y Politécnica, el Curriculum se muestra positivo en su enfoque equilibrado de las áreas humanista, científica, tecnológica y de capacitación productiva.

Entre las medidas de apoyo acordadas se destaca el establecimiento, a la brevedad posible, de un Fondo Nacional de Educación que permita satisfacer las necesidades y demandas de la ENU; realizar una amplia campaña de difusión del significado e importancia de la ENU y de la participación que en ella le corresponde a la comunidad nacional; agilizar la pronta dictación de la Ley Orgánica de la Educación; establecer a la brevedad posible la Escuela Unica de Pedagogía; agilizar la democratización del Sistema Educacional.

El acuerdo también contiene sugerencias y problemas que se plantean, tales como asegurar un permanente respaldo económico a las necesidades de la ENU, y la creación de un nuevo concepto de evaluación, promoción y medición.

ALLENDE RECIBE HOY A LOS CRACKS DEL COLO

Hoy al mediodía el equipo titular de Colo Colo, será recibido en audiencia especial por el Presidente de la República en La Moneda.

Los jugadores se dirigirán luego, a las 17 horas, con rumbo a Brasil para enfrentar el próximo viernes a Botafogo en el primer partido por la rueda semifinal de la Copa Libertadores de América.



CARLOS CASZELY

Acordó Consejo Normativo de Medicina: Enérgico repudio a desmantelamiento en Pediatría de Hospital Arriarán

Ante el desmantelamiento de que fue objeto por parte del Dr. Monckeberg, el Centro de Investigaciones Pediátricas del Hospital Arriarán, el Consejo Normativo de Medicina, Sede Sur, entregó anoche la siguiente declaración:

3.— Daños a la investigación y docencia de los estudiantes de medicina y enfermería del área central, por la destrucción de viveros y privación e interrupción de la realización de experimentos en marcha.

A LOS PATRONES

SANCIONES POR ATRASO EN PAGO DE LAS IMPOSICIONES

LAS IMPOSICIONES deben ser pagadas dentro de los 10 primeros días del mes siguiente a aquel a que corresponde el sueldo o salario.

TODOS ATRASOS superior a tres meses es sancionado, además del interés penal correspondiente.

